



 Cette table de chirurgie électrique en acier inoxydable est adaptée à tous les types d'animaux, conçue pour offrir des performances exceptionnelles lors des interventions.

- **Inclinaison 3e sens Électrique** : Permet un ajustement précis pour un confort optimal pendant les interventions, facilitant ainsi le travail du vétérinaire.
- **Plateau en Inox** : Disponible en version plate ou avec une ou deux évacuations, facilitant la gestion des fluides et assurant un environnement de travail propre et sécurisé.
- **Plateau Chauffant** : Assure le bien-être des animaux durant les procédures chirurgicales, en maintenant une température stable.
- **Mobilité Optimisée** : Équipée de roues, cette table permet des déplacements faciles, offrant une grande flexibilité dans la clinique.
- **Conception Sur-Mesure** : Personnalisable selon vos besoins spécifiques, garantissant une adaptation parfaite à votre pratique vétérinaire.

Cette table combine ergonomie, confort et flexibilité, en faisant un choix idéal pour les cliniques vétérinaires soucieuses du bien-être des animaux et de l'efficacité des interventions.

Caractéristiques Techniques

- Format de la table en position basse : 140 x 53 x 58 cm
- Format de la table en position haute : 140 x 53 x 115 cm
- Hauteur variable de 58 à 115 cm
- Plateau chauffant: plat/une évacuation/deux évacuations (selon model)
- Rails de contention
- Crochets d'attache
- Proclive – déclive électrique
- Inclinaison électrique 3ème sens
- Silencieuse et sans secousse
- Montée et descente électrique par commande au pied
- Table équipée de roues pour faciliter les déplacements



Références	Désignation	Dimensions
AC-TA701110	Table chirurgie électrique avec inclinaison 3e sens, plateau chauffant et roues (plateau plat)	Plateau : 140 x 53 cm
AC-TA701111	Table chirurgie électrique avec inclinaison 3e sens, plateau chauffant et roues (plateau une évacuation)	Plateau : 140 x 53 cm
AC-TA701115	Table chirurgie électrique avec inclinaison 3e sens, plateau chauffant et roues (plateau deux évacuations)	Plateau : 140 x 53 cm



 This electric stainless steel surgical table is suitable for all types of animals, designed to provide exceptional performance during procedures.

- **Electric 3rd-Position Tilt:** Allows precise adjustment for optimal comfort during interventions, making the veterinarian's work easier.
- **Stainless Steel Tray:** Available in a flat version or with one or two drain holes, helping manage fluids and ensuring a clean and secure working environment.
- **Heated Tray:** Ensures the well-being of animals during surgical procedures by maintaining a stable temperature.
- **Optimized Mobility:** Equipped with wheels, this table allows easy movement, offering great flexibility within the clinic.
- **Custom Design:** Customizable according to your specific needs, ensuring a perfect fit for your veterinary practice.

This table combines ergonomics, comfort, and flexibility, making it an ideal choice for veterinary clinics focused on animal welfare and efficient procedures.

Technical Characteristics

- Table dimensions in low position: 140 x 53 x 58 cm
- Table dimensions in high position: 140 x 53 x 115 cm
- Variable height: 58 to 115 cm
- Heated tray options: Flat/one drainage/two drainages (depending on the model)
- Safety rails
- Attachment hooks
- Electric Trendelenburg and reverse Trendelenburg
- Electric tilt function (3rd axis) Quiet and smooth operation
- Electric raising and lowering via foot control



Références	Désignation	Dimensions
AC-TA701110	Table chirurgie électrique avec inclinaison 3e sens, plateau chauffant et roues (plateau plat)	Plateau : 140 x 53 cm
AC-TA701111	Table chirurgie électrique avec inclinaison 3e sens, plateau chauffant et roues (plateau une évacuation)	Plateau : 140 x 53 cm
AC-TA701115	Table chirurgie électrique avec inclinaison 3e sens, plateau chauffant et roues (plateau deux évacuations)	Plateau : 140 x 53 cm